

# *Le Pape François exprime sa solidarité à l'égard des sinistrés de l'ouragan Matthieu*

---



La Havane, 29 oct. (RHC).- Le Pape François a exprimé sa solidarité à l'égard des sinistrés de l'ouragan Matthew.

Dans une lettre adressée à Monseigneur Wilfredo Pino, évêque de la région Guantanamo Baracoa, la plus touchée par l'ouragan qui s'est abattu, le 4 octobre dernier, sur l'extrême est de notre pays, le secrétaire d'État du Vatican, le cardinal Pietro Parolin signale que le Souverain pontife désire exprimer sa proximité spirituelle à tous ceux qui ont souffert la perte de leurs foyers ou de biens matériels.

«Sa sainteté encourage toutes les institutions civiles et ecclésiales à continuer à travailler avec persévérance et solidarité chrétienne pour poursuivre la mobilisation généreuse d'aide qui dès le premier moment s'est mise en marche pour porter secours aux nombreuses personnes nécessiteuses» signale la lettre qui transmet la bénédiction du Pape aux sinistrés de l'ouragan.



**Radio Habana Cuba**